

■ HR Ratings colocó en “revisión especial” la deuda de 1,100 millones

## Aclara Radio Centro que pagará en 2020 a BanBajío los \$232.8 millones

■ MIRIAM POSADA GARCÍA

Grupo Radio Centro puntualizó que los 232.8 millones de pesos que le prestó BanBajío serán pagaderos a 2020 y no a 2017, como informó ayer equivocadamente al anunciar que con este crédito completó los 415 millones de pesos con los que pagó la garantía de seriedad por la cadena nacional de televisión digital abierta de la que no obtuvo el título de concesión.

A pesar de haber cumplido con la garantía de seriedad, los cuestionamientos sobre la solidez de la empresa continúan.

HR Ratings colocó en “revisión especial” la deuda por mil 100 mi-

llones de pesos (mdp) que emitió Radio Centro a través de certificados bursátiles, porque analizará el impacto que tendrá el aumento de endeudamiento y la evolución de la operación de la empresa en Estados Unidos, donde Radio Centro podría encontrar alivio a sus finanzas.

La calificadora señaló que el endeudamiento neto de Radio Centro se produjo “debido al crédito que le fue otorgado para cubrir la obligación financiera contraída con la institución, que entregó la carta bancaria que soporta la garantía de seriedad otorgada al Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) por un monto de 415 millones de pesos.

Sin embargo, el efecto directo sobre los resultados de la empresa equivale a 232.8 millones de pesos de endeudamiento adicional con el Banco del Bajío, debido a que existen 108 millones de pesos adicionales que fueron dados en garantía, además de un depósito realizado el 14 de abril de 2015 por 75 millones de pesos que fueron utilizados para completar el pago”.

HR Ratings señaló que un elemento a favor de la empresa de Francisco Aguirre consiste en que el crédito con BanBajío es a largo plazo, lo que le da cierta flexibilidad para cumplir con sus obligaciones de corto plazo.